

Kleine Mäuse tanzten Ballett



Die Tanzmäuse mit ihrer Leiterin Nadin Carls.

Foto: pmi

Klinkrade (pmi). Die Klinkrader Tanzmäuse unter Leitung von Nadin Carls luden kürzlich in die Sporthalle der Turnerschaft Klinkrade ein. Drei Tanzgruppen mit insgesamt 29 Ballettmäusen zeigten ihr tänzerisches Können und verzauberten die Besucher, die bis auf den letzten Platz die Halle füllten. Viele fleißige Helfer unterstützten sie mit einem bunten Rahmenprogramm: Hüpfburgen, Kinderschminken, Zöpfe flechten, Glücksrad und Enten angeln mit tollen Gewinnen, nebst Zuckerwattewagen und Kaffee&Kuchenstand wurden angeboten und bei strahlendem Wetter auch zahlreich besucht. Alle Erlöse wurden in diesem Jahr für die Gesellschaft der Mukopolysaccaridose gesammelt. Diese Erkrankung ist eine seltene Stoff-

wechselkrankheit, bei der die wenigsten Kinder das Erwachsenenalter erreichen. Ein vorab gezeigter Informationsfilm ging vielen ans Herz und verdeutlichte, wie wichtig es für diese Vereine ist, Spenden zu erhalten mit denen sie den erkrankten Kindern und deren Familien Gutes tun können.

Am Ende der Veranstaltung konnte die tolle Summe von 1.066,20 Euro erzielt werden, welche noch in diesem Monat an den Verein übergeben werden kann. Die Ballettpädagogin Nadin Carls bedankte sich bei allen Helfern, den Sponsoren der großartigen Gewinne. Nadin Carls wurde zum Abschluss noch mit einem Abschiedsgeschenk und Blumen ins anstehende Elternjahr verabschiedet. Die nächste Benefizveranstaltung ist aber schon in Planung!